

Presseinformation

Markt 25
09648 Mittweida

Steffi Lindemuth
Vertriebsmanagement

Tel. 03727 9444-326

Fax 03727 9444-299

steffi.lindemuth@vb-mittweida.de

Mittweida, Oktober 2013

Spende an Verein in Mittweida

Bürgerstiftung der Volksbank Mittweida fördert Projekt „Christlicher Verein Junger Menschen Mittweida e.V.“ mit Geldspende

Die Arbeit des christlichen Vereins besteht überwiegend aus der offenen Kinder- und Jugendarbeit im Jugendkeller „Crossroads“ in Mittweida. Als Anlaufstelle sieht der Verein den Schwerpunkt in der Kontaktarbeit mit Kindern von 8 – 13 Jahren, Pre-Teens von 12 – 14 Jahren, mit Jugendlichen zwischen 14 – 18 Jahre und jungen Erwachsenen bis 27 Jahren. Neben den Gesprächs- und Beratungsangeboten werden dort auch Freizeitangebote gestaltet. Dazu gehören zum Beispiel die Bereiche Spiel, Sport sowie soziokulturelle Angebote.

Wie hat die Bürgerstiftung den Verein gefördert:

Mit einer Geldspende in Höhe von 400 Euro konnte die Anschaffung neuer Gesellschaftsspiele realisiert werden. So gehören nun das Spiel „Vier gewinnt“, „Monopoly“ und eine nagelneue Dartscheibe zum Bestand des Vereins.



Bildunterzeile: Jana Rösch von der Bürgerstiftung der Volksbank Mittweida (2. v.l.) bei der Übergabe der 400 Euro Spende an den CVJM in Mittweida